
6 Pièces

210 m²

Réf. Villa Des Pins

49 900 €

Port-Grimaud
Maison à louer (83310)
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Cette  prestigieuse  villa  au  cœur  de  Port  Grimaud  dispose  de

magnifiques  espaces  lumineux,offrant  de  belles  perspectives  sur  les

canaux  de  la  cité  lacustre.Une  décoration  intérieure  raffinée  chic  et

contemporaine,  avec  des  infrastructures  à  la  pointe  de  la

technologie.D'une surface de 210 m2,elle est organisée avec un grand

hall  d'entrée,une  cuisine  Boffi  toute  équipée  ouverte  donnant  sur  le

vaste séjour . Un accès sur le jardin et la piscine à contre-courant .Elle

propose  4  chambres  en  suite  avec  dressing  BOFFI,  et  une  chambre

familiale en mezzanine.Deux belles terrasses couvrent le long de ...

This villa has beautiful bright spaces, with contemporary interior decoration, as well

as  state-of-the-art  infrastructure.The villa,  with  a  surface  of  210 m2,  is  organized

with an entrance hall,  open kitchen overlooking the living room with access to the

garden  and  the  pool  counter-current.It  offers  4  en  suite  bedrooms  with  BOFFI

dressing room, and a family room on the mezzanine.A panoramic roof terrace with

a  bowling  area,  ideal  for  aperitifs.Mooring  :  20.00  x  5.80  m.Monte  chargeThis

announcement  comes  from  a  professional.Registration  No.

83068001375DEInternet access - WIFI Free.Concierge ...

LOGI SERVICE IMMOBILIER

12 Place du Marché  - 83310 PORT-GRIMAUD
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